



Un colectivo de escritores publicó el libro *Los colores de la tierra: nuevas generaciones de zapatistas*, para quienes no estén familiarizados con el movimiento y como un llamado a la sociedad civil a conocer esa parte del sureste de México "que ofrecerá, a mediano o largo plazo, una alternativa posible en el país", según Ricardo Martínez, coautor. Mediante imágenes, la publica-

ción da a conocer qué ha pasado con quienes vivieron el dolor de las guerras en Chiapas y cómo han remontado años de atraso; además, incluye una de las últimas entrevistas al recién fallecido historiador Andrés Aubry. El libro será presentado hoy en el Club de Periodistas, a las 18 horas ■ **Imagen incluida en el ejemplar**